

COMUNICADO

El Ministerio de Relaciones Exteriores, ante las nuevas políticas del Reino de Suecia sobre la concentración de la cooperación hacia los países en profunda pobreza, con la consecuente situación de conflicto y post-conflicto, y la reducción de la cooperación internacional de setenta a treinta y tres países, hace del conocimiento público que esta responde a un proceso interno de reestructuración que Suecia inició hace más de un año.

La cooperación de gobiernos amigos ha permitido que Nicaragua se ubique en el grupo de países que se ha fortalecido institucionalmente y han avanzado hacia la consolidación de sus economías y políticas de desarrollo integral.

Nicaragua, agradece el apoyo que el Reino de Suecia ha brindado desde 1979, el que se profundizó cuando dieron inicio los programas de cooperación bilateral con el Presidente Olof Palme.

El pueblo y gobierno de Nicaragua hace patente su agradecimiento al hermano pueblo de Suecia por la solidaridad manifestada durante todos estos años de amistad, la cual se irá profundizando a través de las relaciones multilaterales y el comercio justo.